

## Edtech Comiuniti levanta capital para expandir su software de comunicación para colegios

■ La startup, que fue seleccionada por el programa de aceleración ChileMass, busca centralizar y hacer más eficiente las comunicaciones internas de centros educacionales.

Con el fin de ordenar y optimizar la gran cantidad de comunicaciones que emanan de los colegios de múltiples fuentes, la ingeniera civil Josefina Correa fundó Comiuniti, una *edtech*-startup de tecnología educativa- que levantó capital por US\$ 300 mil con inversionistas ángeles.

La emprendedora, que aterrizó este lunes en Boston, Estados Unidos, para participar del programa de aceleración ChileMass,

comentó que la idea surgió de su propia experiencia como madre de cuatro hijos, tras reparar en la falta de una herramienta que centralizara todas las comunicaciones, como eventos, citas y calendario de actividades.

No es su primer emprendimiento, ni tampoco su primera relación con mundo educativo. Correa trabajó en la Unidad de Currículum y Evaluación del Ministerio de Educación durante el primer Gobierno del

exPresidente Sebastián Piñera, donde formó parte del equipo que participó en la creación de la Agencia de la Calidad de la Educación y en la Superintendencia de Educación.

Luego, lanzó una plataforma de financiamiento deportivo para apoyar a deportistas en sus proyectos. Ayudaron a más de 200 a recaudar fondos con el auspicio de empresas, como la selección nacional de hockey

césped, Las Diablas. Con este emprendimiento pasó por Start-Up Chile y, durante la pandemia del Covid-19, cerró.

### Software para colegios

Correa señaló que en los colegios “hay un exceso de información”, con muchas alternativas para comunicar, como sitio web, redes sociales, correo, WhatsApp. “Todo está muy desordenado”, afirmó.



Josefina Correa, Constanza Lyon y Felipe Revuelta, parte del equipo fundador.

Tras detectar que era algo común en otras latitudes, fundó la startup en 2022 y sumó a seis socios: Constanza Lyon (CXO), Felipe Revuelta (CTO), Tomás Ariztía, Cristóbal Elton, Eduardo Befferman (LarrainVial) y Juan Carlos Zegers.

Desarrollaron una plataforma para organizar el día a día escolar y mejorar la comunicación con los apoderados, la que fue lanzada en agosto de 2023.

La herramienta para como un *software* como servicio que venden a los colegios, quienes pueden acceder vía *web* o mediante una aplicación para generar el contenido. Por otro lado, los padres acceden a la *app* y ven alertas, notificaciones, eventos, calendario y todas las comunicaciones.

Correa comentó que tras adjudicarse dos fondos de Corfo y asegurar financiamiento, Correa dijo que el plan es crecer en clientes, marketing y ventas.

Una de las metas es aumentar el número de establecimientos en los que están presentes y pasar de cuatro colegios y 4.000 estudiantes en Santiago y regiones, a 150, en 18 meses. \*